

忠孝よりお菓子寄贈

昨年同様、今年も忠孝酒造様よりクリスマスプレゼントとしてお菓子を寄贈していただきました！みなさん、仕事を頑張って帰る際の予期せぬ贈り物だった為か一際、喜んでいました。忠孝酒造様、毎年、ありがとうございます。



クリスマスケーキ寄贈

イオンタウン 武富店様より、今年もクリスマスケーキを寄贈していただきました！みなさん、クリスマスケーキに目を輝かせ、その日の休憩時間はいつもよりとても豪華なおやつになりました。イオンタウン 武富店様、毎年、ありがとうございます。



退勤時間変更について

今般、政府が推し進める「働き方改革」のひとつとして、長時間労働の抑制が盛り込まれています。今回、たまん利用者と他の障害福祉サービス事業所利用者の作業時間の比較により、当施設の作業時間が長く、作業時の集中力低下等が見られることから、利用者に対し負担が大きい状況となっています。つきましては、利用者の負担軽減を考慮して、作業時間を下記のとおり変更したいと存じます。今後も利用者に対する質の高い支援サービスを提供するため何卒事業ご賢察のうえ、ご理解ご協力を賜りますようお願いいたします。

【退勤時間／(月)(火)(木)(金) 16時00分、(水)15時30分】平成30年2月1日より実施いたします。

施設内研修

平成29年12月20日(水)に施設内研修を実施しました。今回の研修会では例年通り、「全国社会福祉協議会」より定められている「虐待防止の手引」を確認した上で「虐待防止チェックリスト」を活用し、各職員、個別でチェックをしました。近年、様々な都道府県において、虐待に関するニュースが取り上げられているだけに、私たちも1つ1つの項目に対して何度も確認しながら慎重にチェックをしていきました。このようなチェックを定期的に行う事によって自身の利用者様に対する態度や言葉づかいを振り返る良い機会だと思っております。今回のチェックリストを踏まえた上で職員間で利用者支援における情報共有を行い、連携を図りながら、更なる支援の質の向上を目指しより良いサービスを提供できるよう努めていきたいです！



**ボランティア
ありがとうございます。**

伊敷美智子さん 山城直枝さん
鉢嶺宗健さん 友繁寧人さん
金城八重子さん



第196号

平成30年1月30日発行

社会福祉法人たまん福祉会
就労支援センターたまん
〒901-0362
沖縄県糸満市字真栄里 857 番地
電話 098 (995) 1992
FAX 098 (995) 1310
メール info@taman.or.jp
HPアドレス <http://www.taman.or.jp/>

新年のあいさつ



施設長 金城幸範

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

新年を迎えるにあたり、平素より、たまん福祉会に格別なご支援ご協力を賜わり厚く御礼申し上げます。

日本国内外を見渡すと政治、経済、国際情勢も刻々と大きく変化し、自国主義に走るなど、憂慮される事態などがあります。さらに、自然災害も多発し、甚大な被害が発生しています。私たちが関わっている福祉（障害者等）を取り巻く環境も目まぐるしく変化を遂げています。

昨年4月には、社会福祉法の一部改正により福祉サービスの供給体制の整備及び充実を図るため、社会福祉法人経営組織のガバナンスの強化、財務規律の強化と、事業運営の透明性の向上等の改革を求められ、実行してきました。

さらに、平成30年4月は、障害者総合支援法が制定されてから3年を迎え、報酬改定等が予定され、いまだに財政難という壁で厳しい状況が続いています。

このような状況を踏まえ、たまん福祉会は法人内で連携し、内部強化に努めながら更に他の機関ともネットワークを築き、いろいろな事業所と連携して事業推進をしてきました。

また、新たな事業展開として、発達障害児の支援として児童発達支援センター「ココイク」を平成30年5月に開所し、児童福祉にも力を入れ、更に法人設立初の原点に立ち戻り、国のめざす共生社会の推進に寄与しながら、常に施設利用者にとってより良い支援と、地域社会から必要とされる事業所を目指して頑張りたいと考えておりますので、これまでどおり皆様方のご支援、ご協力をお願いし、挨拶といたします。

1月・2月の予定

- 1月31日(水) 支援会議
- 2月7日(水) 調整会議・職務会議
- 2月16日(金) 旧正月
- 2月14日(水) 支援会議
- 2月21日(水) 生産活動検討会
- 2月24日(土) 余暇活動支援
- 2月27日(火) 防災訓練
- 2月28日(水) 支援会議



大掃除

平成29年12月27日(水)に年末大掃除を実践しました。大掃除に適した晴れた日で、日頃作業を行なう作業場の棚や道具を整頓し、床磨きやワックス掛け、洗車等、皆で役割を分担し新しい年を迎える準備をしました。大掃除の後には、おやつとジュースを皆で食べて笑顔の一日でした。皆さんお疲れ様でした。



利用者忘年会

平成29年12月16日(土)に、サザンビーチ&リゾート沖縄にて「たまん利用者忘年会」が行われました。利用者さんによるソーラン節から始まり自治会役員挨拶では島袋一明さんが笑顔で挨拶をされました。乾杯の音頭には新垣豊さんと重島卓美さんが「せーの!」と声を合わせながら笑顔で乾杯の挨拶、カラオケタイムは利用者さんが事前に選曲した5曲を利用者さん入れ替わりながら歌い、ダンスでは忘年会に参加された利用者さん・職員・卒業生ほぼ全員が参加され大いに盛り上がりました。皆さん、一年間お疲れ様でした。来年も作業や行事を楽しみながら頑張っていきましょう。



年始回り

平成30年1月4日(木)、新たな年がスタートしたことに伴い、普段からお世話になっている企業や関係機関へ年始の挨拶回りを行いました。利用者の代表として移行事業所(トライ班)からは照屋 健裕さんが、就労継続支援 B 型事業所(サン班、大地班)からは我如古 智恵美さん、荷川取 綾音さんが参加されました。みなさん、各企業や関係機関において、「新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします!」としっかり挨拶を行う事が出来ていたので、「さすが代表だ!」と感心させられました。今年も職員、利用者、一丸となって頑張っていくので皆様のお力添えとご指導の方を宜しくお願い致します。



第三者委員会

去った、平成29年12月19日(火)第三者委員会を行いました。第三者委員の杉本栄考氏、阿波連俊憲氏、平良清美氏へたまんの近況を報告し、ご意見箱を確認後、各作業場を回っていただきました。すっかり、顔なじみの委員の皆様の様子を見つければ利用者さんは、駆け寄って、元気よく挨拶をしたり声掛けに応じる等とても和やかな雰囲気が見られました。第三者委員会では、利用者の皆様やご家族から寄せられたご意見や苦情等を受け付け利用者さんへのサービス向上に取り組んでいきます。



いきいき助成センター ハウス修理に伴う助成

この度、台風第22号により、ハウスの屋根が破れる被害がありましたが、沖縄県いきいき長寿センターより助成を頂き、早期に復旧することができました。お陰様で花や野菜の生産量も落とすことなく、利用者の生産活動にも最小限の影響で済むことができました。ほんとうにありがとうございました。

